

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan mengenai Implementasi Akad *Wadi'ah* pada produk Simpowa (Simpan Pokok dan Wajib), maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Produk Simpowa ini merupakan salah satu produk unggulan yang harus dimiliki setiap anggota guru maupun staff yang bekerja KjkS Ukhuwah maupun Guru pengajar SIT Ukhuwah Banjarmasin. Pada dasarnya produk SIMPOWA (simpanan pokok dan wajib) Produk ini merupakan produk simpanan dengan akad Wadiah, yang penyetorannya dilakukan setiap sebulan sekali.

Produk SIMPOWA (Simpanan Pokok dan Wajib) bertujuan memudahkan anggota nya dalam menyisihkan sebagian dari penghasilan mereka untuk ditabung, sebagai persiapan untuk menghadapi kemungkinan yang akan terjadi kemudian hari. Kemudahan yang di berikan KJKS SIT (Sekolah Islam Terpadu) Ukhuwah pada sistem penyetorannya anggota tidak perlu datang langsung ke kantor SIT (Sekolah Islam Terpadu)Ukhuwah melainkan langsung di tarik dari atm anggota nya setiap awal bulan.

Adapun untuk kekurangan dan kelebihan pada produk simpowa (simpanan pokok dan wajib), maka dapat di tarik kesimpulan bahwa dalam hal kekurangan dapat di lihat dari segi pemanfaatan dana secara langsung dari simpanan ini dana yang di simpan tidak bisa digunakan anggotanya, Dan dalam hal ruang lingkup penggunaan produk Simpowa ini pemanfaatanya

terbatas hanya bisa di gunakan oleh anggota yang bekerja diukhuwah masyarakat umum tidak bisa menggunakannya.

Sedangkan untuk kelebihan yang dimiliki Produk Simpowa ini bahwa pada saat anggota tidak bekerja lagi diukhuwah dana yang di simpan selama bekerja disana akan di cairkan oleh pihak ukhuwah sesuai dengan lamanya anggota bekerja sehingga anggota yang berhenti bekerja tidak hanya keluar dengan tangan yang kosong melainkan adanya dana simpanan simpowa tadi di cairkan oleh bagian ukhuwah.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka peneliti memberikan saran sebagai bahan evaluasi antara lain:

### **1. Bagi Koperasi Ukhuwah**

Agar selalu memberikan produk-produk yang unggulan kepada anggotanya sehingga anggota bisa mendapatkan kemudahan-kemudahan yang dirasakan anggotanya. Dan juga dalam hal segi pemanfaatan secara langsung bisa lebih ditingkatkan lagi. Serta bisa mengeluarkan produk yang bisa digunakan oleh masyarakat umum sehingga para pengguna juga bisa merasakan pemanfaatan produk yang ada KJKS SIT (Sekolah Islam Terpadu)Ukhuwah Banjarmasin. Serta bisa lebih di tingkatkan lagi potensi produk-produk unggulan yang ada KJKS SIT (Sekolah Islam Terpadu) ukhuwah dan juga bisa memperluas koneksinya.

## 2. Bagi penulis lanjut

Adapun saran yang perlu diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti tentang Koperasi Ukhuwah Banjarmasin ialah Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan prasarana koperasi maupun efektifitas agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lengkap lagi.